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LA CRUFTS INTRODUIT DES CONDITIONS DE SANTÉ 
POUR TROIS RACES BRACHYCÉPHALES À PARTIR DE 2025 

 
Afin de s'assurer que les exposi-ons canines restent une plateforme efficace pour surveiller et 
améliorer la santé des chiens, le Kennel Club anglais a annoncé qu'il introduisait des condi-ons 
d'admission liées à la santé pour certaines races brachycéphales à par-r de l'édi-on 2025 de 
la Cru4s. 
 
Tous les carlins, bulldogs anglais et bouledogues français éligibles devront présenter un 
résultat d'évalua-on valide du système de classifica-on de la fonc-on respiratoire pour 
concourir à la Cru4s 2025. Les évalua-ons doivent être effectuées tous les deux ans et les 
chiens évalués au niveau 3 ne pourront pas par-ciper au concours. 
 
Le système d'évalua-on de la fonc-on respiratoire, mis au point par l'université de Cambridge 
et le Kennel Club, permet d'évaluer les bulldogs anglais, les bouledogues français et les carlins 
en fonc-on d'un trouble respiratoire appelé syndrome obstruc-f des voies respiratoires 
brachycéphales (BOAS). L'évalua-on, qui peut être effectuée par des évaluateurs spécialement 
formés et situés dans tout le Royaume-Uni, consiste à écouter les voies respiratoires du chien 
avant et après un test de tolérance à l'effort. Les évaluateurs u-lisent ensuite un protocole 
prédéfini pour aWribuer au chien une note allant de 0 à 3. Les chiens classés 0 ne présentent 
pas de signes respiratoires de BOAS, tandis que les chiens classés 3 présentent des signes 
respiratoires sévères de BOAS, indiquant qu'un examen vétérinaire plus approfondi est 
conseillé. 
 
Suite à l'augmenta-on de la popularité de certains chiens brachycéphales auprès du grand 
public et à la paru-on du rapport du Kennel Club :in-tulé "Soyez un acteur responsable : 
comment élever, acheter et mieux entretenir les chiens de races brachycéphales", qui 
encourage la collabora-on entre tous pour résoudre les problèmes de santé, ceWe nouvelle 
exigence pour concourir à la Cru4s 2025 fait par-e de l'engagement que le Kennel Club a pris 
d'améliorer la santé des chiens de races brachycéphales. 
 
CharloWe McNamara, responsable de la santé au Kennel Club, apporte le commentaire 
suivant  : "La protec-on et l'améliora-on de la santé des races brachycéphales restent l'une de 
nos principales priorités et, bien que le rôle des exposi-ons canines dans la détermina-on des 
tendances d'achat du grand public soit minime, elles fournissent une plate-forme pour 
éduquer les éleveurs et le grand public propriétaire de chiens." 
 
"Nous espérons que l'introduc-on d'une condi-on d'accès liée à la santé pour les carlins, les 
bulldogs anglais et les bouledogues français lors de la Cru4s 2025 aura un impact posi-f plus 
large sur la santé des chiens. La Cru4s est une excellente occasion de présenter de bons 
exemples de chaque race reconnue et de célébrer le travail effectué par les éleveurs 
responsables ainsi que les clubs de race pour protéger et améliorer la santé. Le programme 
d'évalua-on de la fonc-on respiratoire est le mécanisme le plus fiable actuellement disponible 
pour améliorer la respira-on de ces races, pour recueillir des données sur le syndrome 
d'obstruc-on des voies respiratoires dans les races brachycéphales (BOAS) et pour manifester 
l'engagement de la communauté des exposants à luWer contre le BOAS au sein de ces races." 
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Le Dr Laura Hamilton, vétérinaire et coordinatrice de la santé dans la race des bouledogues 
français, ajoute : "Certaines races brachycéphales, dont les bouledogues français, sont très 
appréciées du grand public, alors que les acheteurs de chiots ne sont guère sensibilisés aux 
problèmes de santé et que de nombreux éleveurs malhonnêtes produisent des chiots dans le 
seul but de faire du profit. Mais parce que la Cru4s peut éduquer les gens sur des ques-ons 
importantes concernant la possession et la santé des chiens, l'introduc-on de ceWe nouvelle 
condi-on pour par-ciper à l'édi-on 2025 est la bienvenue, et nous espérons qu'elle aura un 
impact posi-f plus large. Puisque les médias sociaux et la culture de la célébrité ont tendance 
à avoir une influence excessive, il est crucial que tout propriétaire poten-el fasse des 
recherches approfondies sur la race qui l'intéresse avant de prendre une décision, qu'il 
s'adresse à des experts et qu'il trouve un éleveur responsable qui soumeWe ses chiens à des 
tests de santé dans le cadre du programme RFG." 
 
Pour en savoir plus sur le programme d'évalua-on de la fonc-on respiratoire des bulldogs 
anglais, des  bouledogues français et des carlins élaboré conjointement par le Kennel Club et 
par l'Université de Cambridge, consultez le site hWps://www.thekennelclub.org.uk/rfgs 
 
Pour en savoir plus sur les ac-ons menées par le Kennel Club afin de protéger et d'améliorer 
la santé des chiens de races brachycéphales, consultez le site 
hWps://www.thekennelclub.org.uk/brachyhub. 
 
Le Kennel Club développe également son système "Breed Watch", qui permet à toute 
personne impliquée dans le monde des chiens de développer ses connaissances et d'iden-fier, 
de surveiller et de signaler tout problème de conforma-on spécifique à une race pouvant avoir 
un impact sur la santé. Les changements, décrits ci-dessous, assureront un suivi plus 
approfondi des problèmes de santé et de bien-être qui sont préjudiciables au bien-être d'un 
chien. 
 
À par-r de septembre 2024, le "Breed Watch" introduira : 
- un nouveau formulaire numérique de suivi de la santé des juges - qui sera intégré aux contrats 
de jugement, à la forma-on des juges et aux journées d'apprécia-on des races - et un 
processus de rappel ; 
- des conseils actualisés pour les contrôles de santé vétérinaires lors des exposi-ons canines ; 
- la mise à jour de la formula-on des points nécessitant un contrôle pour toutes les races, afin 
d'assurer la cohérence et la clarté, après consulta-on des clubs de race. 
 
Ces changements devraient aider non seulement les juges, mais aussi les éleveurs, les 
exposants et les propriétaires, à assurer aux chiens de race un avenir fait de bonheur et de 
bonne santé. Ils font par-e de l'engagement du Kennel Club visant à éduquer constamment le 
public sur la façon de protéger et d'améliorer la santé canine. 
 
Ian Seath, président du groupe "Breed Standards and Conforma-on Health" du Kennel Club, a 
apporté le commentaire suivant à ceWe ini-a-ve : "Le ring d'exposi-on peut, et doit, être une 
force pour améliorer la santé des chiens, et toutes les personnes impliquées, depuis les juges 
et les exposants jusqu'aux vétérinaires qui effectuent les contrôles, ont un rôle important à 
jouer." 
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La décision d'introduire ces changements a été prise par le groupe de santé canine du Kennel 
Club, qui est composé de vétérinaires indépendants, d'experts canins, de chercheurs et 
d'organisa-ons de protec-on des animaux, à la suite d'une recommanda-on formulée par le 
sous-groupe "Normes de race et forma-on", et de l'approba-on du conseil d'administra-on 
du Kennel Club. 
 
1. Tous les chiens doivent faire l'objet d'une évalua-on RFG s'ils sont âgés de 12 mois au plus 
tard le 1er janvier de l'année en cours. Les chiots de moins de 12 mois sont exclus car ils ne 
peuvent pas être évalués. Les chiots peuvent s'inscrire et par-ciper à l'exposi-on : s'ils sont 
âgés de 12 mois au plus tard le 1er janvier de l'année en cours, ils doivent présenter une 
évalua-on valide. S'ils sont trop jeunes, cela ne s'applique pas à eux. 
 
2. Les exposants venant de l'étranger auront la possibilité de faire évaluer leurs chiens dans 
une zone privée à tout moment à par-r du premier jour de l'exposi-on. L'évalua-on RFG des 
chiens doit être fournie avant de pouvoir procéder à l'inscrip-on. 
Les chiens britanniques doivent être en possession d'une évalua-on RFG valide au moment de 
leur inscrip-on. 
Les chiens venant de l'étranger doivent : 
- soit avoir une évalua-on RFG valide fournie par un pays licencié pour le programme RFG, 
- soit s'engager à faire l'évalua-on lors de l'exposi-on. Avant le passage de leur classe, nous 
fournirons plus de détails et d'assistance concernant ceWe exigence pour les exposants 
étrangers. 
Même si le niveau 3 n'est pas interdit, on es-me qu'il est extrêmement improbable qu'un chien 
affecté d'un niveau 3 puisse parcourir une grande distance pour se rendre à l'exposi-on sans 
être vic-me de quelque complica-on ; il s'agit en effet du niveau d'aWeinte le plus sévère dans 
le cadre du programme RFG. 
 
3. CeWe annonce concerne seulement les trois races pour lesquelles le programme RFG 
dispose de protocoles et de preuves. Nous aWendons les résultats des recherches en cours 
avant de prendre des décisions concernant son applica-on à d'autres races brachycéphales. 
 
THEKENNELCLUB.ORG.UK 
Respiratory Func-on Grading Scheme | Health | The Kennel Club 
(hWps://www.thekennelclub.org.uk/rfgs?qclid=IwAR28nPGja71nY4h184O5x0rXJuJgW0tGZg
P8xF0bmMCoNOnt6RQ2sspy22M) 
 

Traduc-on Daniel Béguin 
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VERSION ORIGINALE 
 

CRUFTS TO INTRODUCE HEALTH ENTRY REQUIREMENT FOR POPULAR BRACHYCEPHALIC 
BREEDS FROM 2025 
 
To con-nue to ensure that dog shows remain an effec-ve pla{orm to monitor and improve 
dog health, The Kennel Club has announced it is introducing health-related entry requirements 
for some brachycephalic breeds for Cru4s 2025. 
 
All eligible Pugs, Bulldogs and French Bulldogs will need to have a valid Respiratory Func-on 
Grading scheme assessment result to compete at Cru4s 2025. Assessments must be 
undertaken every two years and those assessed as grade 3 will not be able enter the 
compe--on. 
 
The Respiratory Func-on Grading Scheme, developed by the University of Cambridge and The 
Kennel Club, assesses Bulldogs, French Bulldogs and Pugs for a breathing disorder called 
brachycephalic obstruc-ve airway syndrome (BOAS). The assessment, which can be carried 
out by specially-trained assessors located across the UK, involves listening to the dog’s airway 
both before and a4er an exercise tolerance test. Assessors then use a pre-defined protocol to 
grade the dog from zero to three. Dogs graded as zero will be free of respiratory signs of BOAS, 
while dogs graded as three will show severe respiratory signs of BOAS, indica-ng that further 
veterinary examina-on is advised. 
 
Following an increase in the popularity of some brachycephalic dogs and the launch of The 
Kennel Club’s report: ‘Play Your Part: Breeding, Buying and Bringing up Brachycephalic Dogs 
BeWer’, which urges collabora-on to address health issues, this new requirement for Cru4s 
2025 is part of The Kennel Club’s commitment to improving brachycephalic dog health. 
 
CharloWe McNamara, Head of Health at The Kennel Club, commented: “Protec-ng and 
improving the health of brachycephalic breeds remains one of our top priori-es and while the 
role of dog shows in shaping the purchasing trends of the wider general public is minimal, they 
do provide a pla{orm to educate breeders and the wider dog owning public. 
 
“We hope that introducing a health-related entry requirement for Pugs, Bulldogs and French 
for Cru4s 2025 will influence a wider posi-ve impact on dog health. Cru4s is a great 
opportunity to showcase good examples of each recognised breed, and celebrate the work 
being carried out by responsible breeders and breed clubs to protect and improve health. The 
Respiratory Func-on Grading Scheme is the strongest mechanism currently available to 
improve the breathing of these breeds, collect data on Brachycephalic Obstruc-ve Airway 
Syndrome (BOAS), and demonstrate the commitment of the show community to tackling BOAS 
within these breeds.” 
 
Dr Laura Hamilton, veterinary surgeon and French Bulldog Breed Health Coordinator added: 
“Some brachycephalic breeds, including French Bulldogs, are hugely popular, with liWle to no 
awareness amongst puppy buyers of any health concerns, and many rogue breeders producing 
puppies simply for profit. And whilst Cru4s can and does educate people about important 
issues around dog ownership and health, and this new entry requirement for the 2025 event 
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is welcome and we hope will have a posi-ve wider impact, realis-cally social media and 
celebrity culture tends to have a bigger influence. It’s absolutely crucial that any would-be 
owner fully researches the breed before making any decisions, speaks to experts, and finds a 
responsible breeder who health screens their dogs using the RFG scheme.” 
 
More about The Kennel Club/University of Cambridge Respiratory Func-on Grading scheme 
for Bulldogs, French Bulldogs and Pugs is available at thekennelclub.org.uk/rfgs and more 
informa-on about what The Kennel Club is doing to protect and improve brachycephalic dog 
health can be found at thekennelclub.org.uk/brachyhub. 
 
The Kennel Club is also expanding its Breed Watch system, which enables anyone involved in 
the world of dogs to develop their knowledge and iden-fy, monitor and report any breed-
specific conforma-onal issues which may impact on health. The changes, outlined below, will 
ensure more extensive monitoring of health and welfare concerns that are detrimental to a 
dog’s wellbeing. 
 
From September 2024, Breed Watch will introduce: 
 
• A new digital judges’ health monitoring form – which will be integrated into judging 
contracts, judges’ training and Breed Apprecia-on Days – and a reminder process; 
• Updated guidance for veterinary health checks at dog shows; 
• Updated points of concern wording for all breeds to ensure consistency and clarity, following 
consulta-on with breed clubs. 
 
The changes should help not only judges, but also breeders, exhibitors and owners, to secure 
the future of healthy and happy pedigree dogs, and is part of The Kennel Club’s con-nued 
commitment to educa-on about how to protect and improve health. 
 
Ian Seath, Chairman of The Kennel’s Club’s Breed Standards and Conforma-on Health Group, 
commented: “The show ring can, and should, be a force for improving dog health, and all those 
involved – from judges and exhibitors, to vets who perform checks – have an important role to 
play. 
“The decision to introduce these changes was made by The Kennel Club Dog Health Group, 
which is made up of independent vets, dog experts, canine researchers and welfare 
organisa-ons, following a recommenda-on from the group’s Breed Standards and 
Conforma-on sub-group, and approval from The Kennel Club Board.” 
 
1. All dogs must have RFG assessment in place if they are 12 months old on or before January 
1 for that year. Puppies under this age are excluded as they are not eligible to be assessed. 
Puppies can enter and be at the show; if they are 12 months old on or before January 1 for 
that year they need to have a valid assessment. If they are too young then this doesn’t apply 
to them. 
 
2. Overseas dogs will be provided with the opportunity to have dogs assessed in a private area 
at any -me from the first day of the show. Dogs’ RFG assessment must be provided before 
they can progress with entry. 
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UK dogs must have a valid RFG assessment in place on entry. Overseas dogs need to either 
have a valid RFG assessment in place provided from a licensee country for the RFG scheme or 
commit to have the assessment done at the show. Prior to their class we will be providing 
further details and assistance rela-ng to this requirement for overseas exhibitors. 
With the knowledge that grade 3’s are not prohibited, it is felt extremely unlikely a grade 3 
could travel a great distance to the show without other complica-ons; this is the most severe 
grade for the RFG scheme. 
 
3. These are the three breeds this scheme has the protocols and evidence in place for. We 
await outcomes of ongoing research before making any decisions rela-ng to other 
brachycephalic breeds. 
  
THEKENNELCLUB.ORG.UK 
Respiratory Func-on Grading Scheme | Health | The Kennel Club 
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